
Estratto del Verbale del Consiglio d’Istituto n° 8 

 

Il Giorno 13 dicembre alle ore 18.50 presso i locali della Scuola secondaria di primo grado “Alcide 

De Gasperi” di Caronno Pertusella è convocato il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del 

giorno: 

1. Approvazione del verbale della precedente seduta  

2. Insediamento dei nuovi consiglieri eletti 

3. Variazioni di bilancio  

4. Programma annuale 

5. Fondo per le minute spese 

6. Modello orario Scuola dell’Infanzia 

7. Nuova organizzazione Scuola Secondaria di I grado 

8. Richiesta locali campus estivi 

9. Criteri accoglibilità in caso di esubero iscrizioni 

10. Rendicontazione sociale 

11. Comunicazioni del DS 

12. Comunicazioni del Presidente 

Varie ed eventuali 

Presiede la seduta la Presidente Sig.ra Katia Nardi, verbalizza la docente Chiara Cantù. 

Risultano assenti per la componente genitori i signori D’Agati, D’Urzo e Martinoli. Constatato il 

numero legale dei presenti, la Presidente dichiara aperta la seduta. 

Omissis 

Punto 3 

Delibera n. 39 

Vengono messe ai voti le variazioni di bilancio già inviate via mail ai componenti del Consiglio 

(allegato) 

Votanti: 16 Favorevoli: 16 

Punto 4 

Omissis 

Delibera n. 40 

Il Dirigente Scolastico comunica che il programma annuale è stato visionato dai revisori dei conti, i 

quali non hanno riscontrato alcuna criticità e hanno espresso apprezzamenti favorevoli su quanto 

svolto dal DSGA 

Si procede alla votazione per l’approvazione del programma annuale e.f. 2020 



- 16 favorevoli 

 

Il C. d’I. delibera all’unanimità l’approvazione del programma annuale e.f. 2020 (Allegato). 

Punto 5  

Omissis 

Delibera n. 41 

Si procede alla votazione per l’approvazione del fondo delle minute spese. 

   

- 16 favorevoli 

Il C. d’I. delibera all’unanimità l’adozione del Regolamento minute spese come segue: 

- Prelievo iniziale 500 euro 

- Massimo 2 reintegri annui, per un totale di 1500 euro 

- Massimo rimborsabile per singolo scontrino: 50 euro 

 

Punto 5/b 

Delibera n.42 

La Presidente comunica che la convenzione di cassa dell’Istituto con la Banca di Barlassina è in 

scadenza al 31 dicembre 2019; si rende necessario aderire ad una rete di scuole che ha lo scopo di 

attivare l’attività negoziale per individuare l’istituto bancario per la convenzione di cassa: come 

scuola capofila viene individuato l’Istituto  “Geymonat” di Tradate. 

Votanti: 16 Favorevoli: 16 

Punto 6 

Delibera n.43 

Omissis 

Viene quindi proposto un modulo orario a 45 ore che possa conciliare le diverse esigenze delle 

famiglie e dell’organizzazione scolastica. Tale modello verrà applicato solo per i bambini in 

ingresso, mentre per i bambini che già frequentano rimarrebbe in vigore il modulo a 50 ore. 

Votanti: 16 Favorevoli: 16 

Punto 6/b 

Delibera n.44 

Le insegnanti inoltre propongono un adeguamento del regolamento di istituto alla normativa 

nazionale che prevede il numero minimo di 15 (e non 18) bambini, per l’istituzione di un modello 

orario prolungato. Inoltre si chiede che i bambini non frequentanti vengano depennati dal servizio. 

Come avviene già per i bambini frequentanti le 40 ore si chiede che dal 16° giorno non giustificato 

si perda il posto acquisito. 



 

Votanti: 16 Favorevoli: 16 

Punto 7 

Delibera n.45 

 

Omissis 

Nel collegio tecnico della scuola secondaria si è ipotizzato un modello orario per le future classi 

prime che contempli unicamente le 30 ore, dando un nuovo significato ai laboratori, che ora 

sarebbero facoltativi e di durata minore (10/15 ore). I laboratori saranno di recupero o 

potenziamento, espressivi, linguistici, sportivi…e verranno realizzati con gli avanzi orari dei 

docenti, determinati- come avviene già- dal mantenimento del modello orario del mattino 7.55-8.40. 

Alcuni laboratori potrebbero inoltre venire istituiti a pagamento. 

 

Durante la discussione il sig. Coscarella esce alle ore 20.05 e il sig. Ferrara esce alle 20.15.  

 

Votanti: 14 Favorevoli: 14 

Punto 7/b 

Omissis 

Delibera n.46 

Viene inoltre proposta l’istituzione di un indirizzo musicale presso la scuola secondaria da attuarsi 

con un’ora di strumento individuale e con un’ora di musica di insieme a settimana.  

Omissis 

Votanti: 14 Favorevoli: 14 

Punto 7/c 

Delibera n.47 

Per quanto riguarda il recupero orario degli alunni, verrebbero mantenuti i sabati di rientro (uno per 

ogni anno) e le restanti otto ore verrebbero recuperate con le uscite didattiche 

Votanti :14  Favorevoli: 13  Astenuti. 1 

Punto 8 

 

Delibera n.48 

 

Le associazioni ACLE e NET chiedono la concessione dei locali per i campus di lingua inglese 

Votanti :14  Favorevoli: 13  Astenuti. 1 

Punto 9 



Delibera n. 49 

viene proposto all’unanimità di confermare i criteri elaborati nello scorso anno. 

Votanti :14  Favorevoli: 14 

Punto 9/b 

Delibera n.50 

Omissis 

Si delibera di redigere una graduatoria unica per i due plessi di Scuola dell’Infanzia, 

Favorevoli ad una sola graduatoria: 7 su 14 

Favorevoli a mantenere due graduatorie: 3 su 14 

Contrari 4 su 14 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 22.30   

 

 

Il Presidente                                                                                            Il segretario  

Katia Nardi                                                                                              Chiara Cantù 


